



1 de diciembre de 2015

## INDEPEDI CAPACITA A TRAVÉS DE TALLERES DE SENSIBILIZACIÓN A 383 JÓVENES DEL INJUVE QUE PARTICIPARÁN COMO PERSONAL AUXILIAR EN ESTA ACTIVIDAD RECREATIVA.



El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México el Dr. Miguel Ángel Mancera Espinoza anunció que la apertura de la ya tradicional Pista de Hielo CDMX será el próximo 5 de diciembre asimismo dio a conocer que una de las pistas quedará abierta para Personas con Discapacidad, dentro de esta consideración se trabaja en el Instituto de Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad INDEPEDI, en la concientización y sensibilización de quienes se desempeñarán como personal auxiliar de esta actividad recreativa.

Desde las 9 de la mañana 383 jóvenes beneficiarios del Instituto de la Juventud (INJUVE), se dieron cita en las instalaciones de Sevilla 514 en la Colonia Portales para recibir el curso de Concientización del Trato Correcto a Personas con Discapacidad, para proporcionar atención personalizada y oportuna a los usuariosde esta actividad.



“La discapacidad no es contagiosa, la discriminación sí”



Dentro de este curso se les proporciona a los jóvenes información para recibir, atender y asistir a la gente antes, durante y al finalizar su instancia en la pista de hielo, considerando las necesidades especiales de cada discapacidad y haciendo énfasis en el trato amigable y digno.

Cabe señalar que además de personal capacitado se contará con accesibilidad universal certificada para Personas con Discapacidad. También se integra al sistema de la infraestructura focas distribuidas en las pista para ayudar a patinar y facilitar el uso adecuado.

Con estas actividades se da un paso más en la inclusión de Personas con Discapacidad en las actividades culturales y recreativas de la CDMX y se fomenta la sensibilización en los jóvenes para hacer de esta Ciudad una Capital más amigable.

